

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 7. Juli 2016

Plätze für Kinder in Wiesbadens City

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, im Ortsbezirk das Stadtbild kinderfreundlicher zu gestalten. Dabei wollen wir einfache Spielgeräte an verschiedenen Stellen der Fußgängerzone installiert sehen. Folgende Plätze oder Orte im öffentlichen Raum stellen wir uns vor:

- Luisenplatz
- Kirchgasse zwischen Luisenstraße und Rheinstraße.
- Mauritiusplatz
- Bonifatiusplatz
- Mauritiusstraße zur Schwalbacher Straße
- Michelsbergstraße zur Schwalbacher Straße
- Faulbrunnenstraße
- Langgasse zwischen Goldgasse und Webergasse
- Schlossplatz
- Dern'sches Gelände.

Beschluss Nr. 0055

Antragungsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
in Verbindung mit
Dezernat VII

Presber
Ortsvorsteher